

Schriftliche Anfrage betreffend Basler Rhein Schwimmen - Gibt es da eine Versicherung vom Kanton

25.5419.01

Das Basler Rhein Schwimmen ist seit 50 Jahren in. Viele Basler und viele Touristen nehmen daran teil. Auch der Sport Unterricht von Basler Schulen findet oftmals im Rhein statt. Dazu stellen sich wichtige Fragen:

1. Ist das offizielle Basler Rhein Schwimmen, welches meistens im August stattfindet, über den Kanton versichert?
2. Wer bezahlt, wenn es Zwischenfälle gibt, beim Basler Rhein Schwimmen?
3. Wie ist die Regelung mit den Schulklassen? Sind die Schulklassen versichert, wenn ein Unfall im Rhein passiert?

Eric Weber